



MG Motor Austria  
Pressemitteilung  
26. Juni 2025

## Außergewöhnliche Designs, aufregende Premieren: MG am Goodwood Festival of Speed 2025



- Zwei Design-Highlights: Eleganter MG Cyberster Black und visionäres MG Cyber X Concept feiern Europapremiere in Goodwood
- Zwei weitere aufregende MG-Premieren am Donnerstag, den 10. Juli 2025
- MG EX4 kehrt auf den legendären Goodwood Hill zurück
- Zweiter unterhaltsamer MG-Erlebnisbereich neben dem Hauptstand

**Wien, 26. Juni 2025** – MG startet mit voller Energie in das Goodwood Festival of Speed 2025 und bestätigt, dass zwei Design-Highlights – der MG Cyberster Black und das MG Cyber X Concept – vom 10. bis 13. Juli ihre Europapremiere feiern werden. Darüber hinaus wird MG zwei neue, technologisch fortschrittliche Elektrofahrzeuge präsentieren – erstmals zu sehen am Donnerstag, den 10. Juli 2025 (11:00 Uhr).

Eines der neuen Modelle wird seine Performance beim legendären Hill Climb im Rahmen des Festivals unter Beweis stellen – gemeinsam mit dem MG EX4 EV, der mit einer auffälligen, eigens für das Event entworfenen Lackierung zurückkehrt – eine Hommage an den ikonischen MG Metro 6R4.



MG Motor Austria  
Pressemitteilung  
26. Juni 2025

Neben dem MG-Hauptstand, auf dem auch der neue MGS5 EV sowie der MG HS Hybrid+ ausgestellt werden, erwartet die Besucher ein zweiter, spektakulärer und interaktiver MG-Erlebnisbereich – unter anderem mit dem leistungsstarken MG4 Electric XPOWER.

**The Duke of Richmond CBE DL, Gründer des Goodwood Festival of Speed:** „Nachdem MG im vergangenen Jahr sein hundertjähriges Jubiläum bei uns gebührend gefeiert hat, kehrt die Marke in diesem Jahr mit zwei wichtigen neuen Serienmodellen sowie herausragenden Konzeptfahrzeugen zum Goodwood Festival of Speed zurück, auf die wir uns sehr freuen. Die Möglichkeit, einen ersten Blick auf fesselnde Designs und technische Innovationen der Zukunft zu werfen, ist ein wesentlicher Bestandteil des Goodwood-Erlebnisses – und MG hat in diesem Jahr wieder viel zu bieten.“

Als dynamische und globale Marke – mit Kunden in fast 120 Ländern und über 240.000 verkauften Einheiten in Europa im Jahr 2024 – hat sich MG bewusst für das Goodwood Festival of Speed entschieden, um zwei neu entwickelte Designstudien zu präsentieren, die die Ambitionen & die Abenteuerlust der Marke eindrucksvoll unter Beweis stellen.

Der spektakuläre, vollelektrische Roadster MG Cyberster kehrt in einer exklusiven Farbgebung zurück nach Goodwood – passend zum Glanz des Goodwood Drivers Ball. Der MG Cyberster Black überzeugt mit einer edlen, tiefschwarzen Lackierung, die das Fahrzeug besonders elegant erscheinen lässt – ergänzt um Chromakzente und einem markanten, vollständig schwarzen Interieur.

Das robuste und kompakte MG Cyber X Concept unterstreicht das faszinierende Potenzial der Submarke „Cyber“ – ein provokanter, auffälliger und jugendlicher elektrischer „Urban Explorer“, ausgestattet mit versenkbaren Scheinwerfern und extrem kurzen Überhängen vorn und hinten. Diese betonen seine agile, bodennahe Haltung und unterstreichen seine Wendigkeit im urbanen Raum.



MG Motor Austria  
Pressemitteilung  
26. Juni 2025

Entwickelt wurde das MG Cyber X Concept von Jozef Kaban, Vice President SAIC Design, der mit diesem Fahrzeug MGs Engagement bekräftigt, im Zeitalter der Elektromobilität Autos mit Charakter und Seele zu schaffen – und gleichzeitig das kreative Potenzial der Marke MG auf dem Weg in ihr zweites Jahrhundert neu zu definieren.

**SAIC Design Vice President Jozef Kaban:** „Wir freuen uns darauf, den originellen Cyber X und den eleganten Cyberster Black vorzustellen. MG hat eine Tradition darin, emotionale Autos zu bauen, die aus der Masse herausstechen – und wir sind leidenschaftlich dabei, diese Arbeit fortzusetzen und gleichzeitig zu erkunden, in welche neuen, unerwarteten Richtungen wir die Marke führen könnten.“